

“ vous dira : Jésus ! le plus grand service de Jésus ! la plus grande gloire de Jésus ! ”

On ne se lasse pas d'entendre ces enseignements. — Le Père entre dans le détail de nos principaux devoirs, et nous indique le moyen de les mieux remplir et avec plus de bonheur, par Marie.

“ La vie de Marie au Cénacle sera le type de votre vie. Il est vrai qu'au Cénacle cette auguste Reine est à genoux comme adoratrice et servante de l'état sacramentel de Jésus-Christ. Eh bien ! mettez-vous à genoux à côté de votre Mère, vous adorerez avec elle... Qui pourrait contester que Marie ne passât la plus grande partie des jours et des nuits en adoration devant le Tabernacle ? — Là était son Jésus, son Fils et son Dieu !... Adoration profonde, intérieure, intime : tout, en Marie, allait à Jésus, se perdaît en Jésus ! Un courant de grâce unissait le Cœur de Jésus Hostie et le Cœur de Marie adoratrice : deux flammes se mêlant en un seul foyer de gloire et d'amour ; Dieu alors fut adoré parfaitement par sa créature... ”

“ Qu'il devait être heureux, Jésus, quand il recevait les hommages de sa divine Mère ! Qu'il devait être heureux d'avoir laissé à Marie, pour consolation, sa Présence sacramentelle ! pour Marie seule, Jésus aurait institué l'Eucharistie !... ”

Un autre sublime devoir de la vie eucharistique, c'est la Sainte Communion.

“ Quand vous irez à la Communion, ajoute le Père, vous vous revêtirez des mérites, des désirs de Marie, et vous communiquerez avec sa foi et avec son amour. N'est-ce pas à la mère d'embellir et de parer, même de ses propres ornements, sa fille pour le jour de ses noces ?... A Cana, Marie ne prévint-elle pas la confusion des époux, et ne couvrit-elle pas leur indigence ? ”

“ Oh ! oui, la meilleure préparation à la Communion est celle qui se fait par Marie ! Et Jésus viendra plus volontiers, s'il voit en vous sa Très Sainte Mère.., ”

Marie, Modèle encore du service eucharistique.

“ Marie, au Cénacle, veillait à l'entretien des linges du Sacrifice. Elle en confectionna de ses doigts saintement habiles. — Quand vous travaillerez pour le culte de l'Eucharistie, unissez-vous à l'intention et à la joie de votre Mère travaillant pour Jésus-Hostie comme autrefois pour Jésus-Enfant : cette pensée vous rendra heureux... ”

Quelle Mère ! quel Modèle ! — Heureux disciples d'avoir pu adorer à côté de Marie et d'avoir appris, de sa bouche au-